

Nachruf

Wir trauern um unsere langjährige Generalvertreterin

# **Frau Andrea Bartl**

die im Alter von 60 Jahren völlig unerwartet verstorben ist.

Frau Bartl war seit 30 Jahren eine Allianzerin mit Herzblut für unser Unternehmen.

Wir verlieren eine zuverlässige, freundliche und  
hochgeschätzte Allianz Generalvertreterin.

Ihrer Familie und ihren Angehörigen gilt unsere aufrichtige und herzliche Anteilnahme.

Wir werden sie in dankbarer Erinnerung behalten.

Allianz Beratungs- und Vertriebs-AG  
Geschäftsstelle Heilbronn

Heilbronn, im September 2023